

# *Presidente argentino abogó por institucionalización de la Celac*

---

*Image not found or type unknown*



**Para un mejor funcionamiento de la Celac todos los pasos que se den deberán estar basados en la unidad con respeto a la pluralidad y la diversidad.**

Buenos Aires, 6 nov (RHC) El presidente de Argentina, Alberto Fernández, abogó por avanzar en el proceso de institucionalización de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac).

En ese sentido, el primer mandatario resaltó la importancia de la VII Cumbre de jefes de Estado de ese organismo, prevista para enero próximo, e instó a definir un marco normativo que permita un mejor

funcionamiento de la Celac.

Durante una entrevista concedida a la emisora radial Futurock, Fernández señaló que todos los pasos que se den deberán estar basados en la unidad con respeto a la pluralidad y la diversidad.

Asimismo, recordó que en 2023 concluye el ejercicio por Argentina de la presidencia pro tempore de ese mecanismo, pero expresó su confianza en el fortalecimiento del mismo con la llegada de Luiz Inácio Lula da Silva al Gobierno de Brasil.

Con México, Brasil y Argentina alineados es un destino común será más fácil lograr nuestros objetivos. Tenemos una gran oportunidad para dar un impulso más fuerte y sólido a la Celac, aseveró.

Por otra parte, Fernández instó al Frente de Todos a evitar el regreso de la derecha a esta nación y a enfrentar las adversidades de manera conjunta.

Estoy decidido y sé que es posible que ganemos las elecciones de 2023. Pido a los compañeros que me ayuden a eso. Después discutiremos quién es el mejor candidato. No seré obstáculo de nada, afirmó.

Tengo la tranquilidad de que durante mi Gobierno no se espío a nadie ni hubo una mesa judicial para procesar a quienes opinaban contra mí, señaló al referirse a las irregularidades registradas durante la administración de Mauricio Macri (2015-2019).

Además, destacó el éxito de la campaña de vacunación contra el coronavirus SARS-CoV-2 durante su mandato, la recuperación de una economía que iba hacia el default absoluto y la creación de nuevos puestos de trabajo.

Necesitamos resolver el tema inflacionario y nos estamos esforzando mucho para ello. Queremos que los ingresos mejoren, indicó. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/304109-presidente-argentino-abogo-por-institucionalizacion-de-la-celac>



**Radio Habana Cuba**